

## Apostrophe 45, 9 juillet 2015

### TGV Grand Centre : les lignes pourraient bouger

jeu. 09/07/2015 - 11:08 | Anthony Gautier  
Transports



Image: [1]

**TRACÉ OUEST** - Le sénateur PS du Loiret, Jean-Pierre Sueur, veut y croire. Le TGV Grand Centre peut encore choisir le tracé Ouest. Il dit même se réjouir des annonces du Premier ministre « *qui laissent toutes ses chances au tracé Ouest* ». En effet ce trajet est le seul qui dessert la région Centre-Val de Loire, qui dessert Orléans et Bourges, alors que le trajet alternatif, dit « médian », ne fait que traverser la région et ne la dessert nullement. Jean-Pierre Sueur est intervenu ces dernières semaines, auprès de Manuel Valls pour défendre le tracé Ouest pour le projet de TGV Paris-Clermont Ferrand-Lyon. Il avait insisté pour qu'aucune décision prématurée ne soit prise.